
 

  

Protokoll 
der 4. Hauptversammlung 

vom 30. Juni 2021  



 
Protokoll 4. Hauptversammlung 

  2 

 

Begrüssung 
 
Um 20:05 Uhr begrüsst die Vize- und Interimspräsidentin Angela Cioce die anwesenden 
Mitglieder zur 4. Hauptversammlung des Vereins Basketball Oberthurgau. 
 
Es sind insgesamt 19 Stimmen im Singsaal der Primarschule Stacherholz in Arbon vertreten, das 
Einfachen Mehr beträgt somit 10 Stimmen. 
 

1. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler amtieren Sherin Fürderer und Arani Chandrakumar. 
 

2. Jahresbericht 
 
Carsten Lex orientiert über die Ereignisse der vergangenen Saison 2020/2021. Viel los war in 
den vergangenen 12 Monaten nicht, Corona hat uns einen ziemlichen Strich durch die Saison 
gemacht. Einzig der Sympany-Cup im September und die ersten paar Meisterschaftsspiele 
konnten stattfinden. Nachdem die Meisterschaft Ende Oktober 2020 unterbrochen und im 
Februar 2021 schliesslich für beendet erklärt wurde, konnten zumindest unsere U17 ab März 
2021 nochmals eine verkürzte Meisterschaft bestreiten. Die Trainings finden in den Kategorien 
bis 20 Jahre seit Februar 2021 wieder statt, die Mitglieder über 20 mussten sich weiter 
gedulden. 
 

3. Protokoll der 3. Hauptversammlung 
 
Das Protokoll der 3. Hauptversammlung war online auf unserer Webseite abrufbar. Es wird mit 
19 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltung genehmigt. 
 

4. Jahresrechnung 2020, Bericht des Revisors, Budget 2021 
 
Angela Cioce präsentiert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2020. 
 
Michael Giermindl hat die Revision der Jahresrechnung 2020 durchgeführt. Da er leider 
verhindert ist, hat er dem Vorstand einen schriftlichen Revisionsbericht zukommen lassen, den 
Mike Weissenborn den anwesenden Mitgliedern vorliest. Darin erklärt der Revisor, keine 
Ungereimtheiten in der Buchführung und Erstellung des Jahresabschlusses festgestellt zu haben 
und empfiehlt den Mitgliedern die Genehmigung der Jahresrechnung 2020 und Entlastung des 
Vorstands für das vergangene Geschäftsjahr. 
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Dieser Antrag des Revisors wird daraufhin mit 15 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 4 
Enthaltung (die anwesenden Vorstandsmitglieder haben sich der Stimme enthalten) genehmigt. 
 
Anschliessend stellt Angela Cioce das Budget 2021 vor. Es wird mit einem Aufwand von 
insgesamt CHF 50’650 und einem Ertrag von CHF 51’883 gerechnet. Daraus resultiert ein 
erwarteter Jahresgewinn von CHF 1’233.  
 
Die Mitglieder genehmigen das Budget 2021 mit 19 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 
0 Enthaltungen. 
 
Wie bereits bei der Vorstellung der Jahresrechnung erwähnt, hat sich der Vorstand entschieden, 
den Mitgliedern für die Trainingsausfälle der vergangenen Saison 2020/2021 eine Beitrags-
reduktion zu gewähren. Dabei wurde für jede Kategorie analysiert, wie viele Monate die 
Trainings ausgefallen waren. Die entsprechend festgelegten Reduktionen können die Mitglieder 
von ihrem nächsten Mitgliederbeitrag für die Saison 2021/2022 abziehen, sofern sie den 
Mitgliederbeitrag der vergangenen Saison 2020/2021 bis am 31.12.2020 vollständig einbezahlt 
hatten und sie in der neuen Saison wieder mit dabei sind. Die Reduktionen der einzelnen 
Kategorien sehen wie folgt aus: 
 

Kategorie Ausfall Anteil Voller Beitrag Reduktion 

U5 3 Monate 25.0%  1/4  Fr. 50   Fr. 12.50  

U7 3 Monate 25.0%  1/4  Fr. 50   Fr. 12.50  

U9 3 Monate 25.0%  1/4  Fr. 130   Fr. 32.50  

U11 2 Monate 16.6%  1/6  Fr. 130   Fr. 21.65  

U13 2 Monate 16.6%  1/6  Fr. 150   Fr. 25.00  

U15 3 Monate 25.0%  1/4  Fr. 150   Fr. 37.50  

U17 2 Monate 16.6%  1/6  Fr. 170   Fr. 28.35  

U20 4 Monate 33.3%  1/3  Fr. 200   Fr. 66.65  

Damen (U20) 4 Monate 33.3%  1/3  Fr. 150   Fr. 50.00  

Damen (20+) 8 Monate 66.6%  2/3  Fr. 150   Fr. 100.00  

Herren 8 Monate 66.6%  2/3  Fr. 300   Fr. 200.00  

Mixed 8 Monate 66.6%  2/3  Fr. 50   Fr. 33.35  

J4F 6 Monate 50.0%  1/2  Fr. 50   Fr. 25.00  
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5. Wahlen 
 
Die sechs Vorstandsmitglieder Angela Cioce, Carsten Lex, Manuel Nagel, Georg Gottschling, Ralf 
Schneider und Mike Weissenborn stellen sich in globo für eine weitere Amtsdauer von einem 
Jahr zur Wiederwahl. 
 
Angela Cioce erklärt, die Wahl des Präsidenten müsse leider auf eine ausserordentliche 
schriftliche Abstimmung verschoben werden. Der Grund: eigentlich wäre sie selbst als nächste 
Präsidentin vorgeschlagen worden. Nun habe sich aber Familienzuwachs angekündigt, weshalb 
sie sich entschlossen habe, sich nicht zur Wahl zu stellen. Als Kassierin bleibe sie dem Vorstand 
aber erhalten. Da der Vorstand diese Neuigkeiten erst vor zwei Wochen erfahren hat, möchte er 
sich noch etwas Zeit ausbedingen, um den Mitgliedern einen neuen Präsidenten vorzuschlagen. 
Die schriftliche Abstimmung wird voraussichtlich im September durchgeführt. 
 
Michael Giermindl stellt sich als Revisor für eine weitere zweijährige Amtsperiode zur 
Verfügung. 
 
Die versammelten Mitglieder bestätigen den gesamten Vorstand sowie den Revisor mit 15 
Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen (die anwesenden Vorstandsmitglieder haben 
sich der Stimme enthalten) für ein weitere Amtsperiode. 
 

6. Festlegung des Mitgliederbeitrags 2021/2022 
 
Carsten Lex informiert über die Anpassung der Kategorisierung an die europäische Usanz. Das 
heisst, die U5 wird zur U6, die U7 zur U9 usw. Einzige Besonderheit: nach der U18 kommt nicht 
etwa die Kategorie U20, sondern U22. Eine Kategorie U20 gibt es bei ProBasket ab der nächsten 
Saison nicht mehr.  
 
Carsten Lex beantragt im Namen des Vorstands bei einigen Trainingskategorien eine 
Angleichung der Mitgliederbeiträge: 
 
U7, bisher 50.00, neu 100.00 
U9, bisher 130.00, neu 100.00 
U11, bisher 130.00, neu 150.00 
Just 4 Fun, bisher 0.00, neu 50.00 
 
Etwas speziell soll es beim Beitrag der U22 gehandhabt werden, die aufgrund des 
offensichtlichen Desinteresses der meisten U22-Mitglieder in unserem Verein nicht für die 
Meisterschaft angemeldet werden und auch kein separates Training erhalten werden. U22-
Mitglieder, die trotzdem gerne trainieren möchten, können sich entweder bei Claudio Cioce für 
eine Aufnahme ins U18-Training melden oder bei Hürriyet Celiksap für eine Aufnahme ins 
Herren-Team. Je nachdem, in welcher Kategorie sie dann trainieren, kommt der 
Mitgliederbeitrag der U18 oder Herren zum Zug. 
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Alle übrigen Mitgliederbeiträge sollen unverändert übernommen werden. 
 
Die Mitglieder genehmigen die vorgeschlagenen Mitgliederbeiträge 2021/2022 mit 19 
Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen. 
 

7. Anträge von Mitgliedern 
 
Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen. 
 

8. Ausblick Saison 2021/2022 
 
Carsten Lex gibt einen kurzen Ausblick auf die kommende Saison.  
 
Neu wird es ein Girls-Projekt geben, sprich, ein separates Training für Girls der Kategorien U12, 
U14 und U16, jeweils dienstags von 17:30-19:00 Uhr in der Turnhalle Reben 4 in Arbon. Dieses 
Training wird zusätzlich zu den bereits bestehenden Trainingsmöglichkeiten dieser drei 
Kategorien angeboten. Geleitet wird das Training von Arani und Sherin, die bisher zusammen 
Georg die U7 und U9 trainierten. 
 
Im September ist wieder ein Sypmany-Cup geplant, auch ein Grill & Chill soll es nach der 
letztjährigen Pause nun wieder geben. Eine weitere Idee, die evtl. mit dem Grill & Chill 
kombiniert wird, ist ein Vereinsturnier, bei dem alle Kategorien gemischt und in Mannschaften 
aufgeteilt werden. Die Termine werden so bald als möglich bekanntgegeben. 
 
Aus den Reihen der anwesenden Mitglieder wird der Vorschlag eines Kinder-Eltern-Turniers 
geäussert. Der Vorstand nimmt diese Idee gerne auf. Evtl. liesse sich so ein Turnier als 
Vorprogramm an einem Heimspieltag einbauen. 
 
Da der Vorstand bis Mitte August die definitiven Mannschaften melden muss, bittet Carsten Lex 
darum, den Mitgliederbeitrag und (falls man denn eben Spiele bestreiten möchte) den 
Lizenzbetrag möglichst rasch nach dem Rechnungsversand zu bezahlen, damit er sieht, wie viele 
Mitglieder in den einzelnen Kategorien spielen möchten. So können die Mannschaften mit 
genügend lizenzierten Spielern angemeldet und das Risiko eines nachträglichen, 
kostenpflichtigen Mannschaftsrückzugs minimiert werden. 
 
Da wir wahrscheinlich nur eine Herrenmannschaft anmelden und nicht mehr zwischen Herren 1 
und 2 unterteilen werden, finden die Trainings der Herren voraussichtlich neu am Montag und 
Mittwoch in der Seegarten-Turnhalle statt. Die U18 wird neu am Dienstag in der Seegarten-
Turnhalle und am Donnerstag in der 3-fach-Stacherholzhalle (keine Angst, ihr trainiert nicht 
mehr im mittleren Hallenteil ohne Basketballkörbe!) trainieren. Die Trainingszeiten der übrigen 
Kategorien werden grösstenteils unverändert bleiben. Definitive Infos dazu folgen. 
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Carsten Lex macht auf die Veranstaltung «Street Rebel» aufmerksam. Dabei handelt es sich um 
ein 3x3 Street Basketball Turnier in Uster für Kinder und Jugendliche bis Jahrgang 2003. Das 
Turnier findet am 10.07.2021 statt.  
 
Weiter hat der Verein eine Anfrage von Arbon Tourismus erhalten. Sie suchen für die 1.-August-
Feier noch freiwillige Helfer für Aufbau, Abbau und Mithilfe in der Gastronomie. Interessierte 
möchten sich direkt bei Evelyne Jung von Arbon Tourismus melden (evj@bluewin.ch, 079 684 
91 76). 
 

9. Varia 
 
Ralf Schneider informiert über den neuen Fanshop, der kurz vor der Aufschaltung steht. Neu 
arbeitet der Verein hierzu mit Schriften Müller aus Arbon zusammen. Die Fanartikel können 
über unseren Webshop bestellt und (normalerweise) innert 2 Wochen direkt bei Schriften 
Müller in Arbon abgeholt und bezahlt werden. Schriften Müller rechnet dann semesterweise mit 
dem Verein ab. Das Startsortiment wird Hoodies, Poloshirts, T-Shirts und Baseball-Caps 
umfassen. Weitere Artikel sind in Bearbeitung. Die Mitglieder werden informiert, sobald das 
Startsortiment im Fanshop aufgeschaltet wurde und losgeshoppt werden kann. 
 
Mit diesen News wird die 4. Hauptversammlung um 21:10 Uhr beendet.  
 
 
Für das Protokoll: 
 
 
Angela Cioce 
Vize-/Interimspräsidentin 


